

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Seiring dengan perkembangan teknologi dan dinamika global, industri keuangan dan akuntansi di Indonesia mengalami perubahan yang signifikan. Perubahan ini memicu peningkatan kebutuhan akan tenaga profesional yang tidak hanya memahami teori, tetapi juga memiliki keterampilan teknis dan praktis yang mumpuni. Banyak lulusan yang menghadapi tantangan dalam memasuki pasar kerja karena minimnya pengalaman langsung di dunia profesional. Oleh karena itu, program Kerja Profesi menjadi salah satu cara efektif untuk menjembatani kesenjangan antara teori dan praktik, serta mempersiapkan lulusan agar lebih siap menghadapi tuntutan pasar kerja modern.

Di Universitas Pembangunan Jaya, program Kerja Profesi menjadi salah satu syarat kelulusan bagi mahasiswa. Program ini dirancang untuk memberikan pengalaman langsung dalam dunia kerja, sekaligus membekali mahasiswa dengan pengetahuan praktis yang melengkapi teori yang dipelajari di kelas. Melalui program ini, mahasiswa memiliki kesempatan untuk memperluas relasi, memperdalam pengetahuan, dan mengasah keterampilan yang relevan dengan bidang studi mereka. Praktikan menjalani Kerja Profesi selama enam bulan di PT Prima Multitrada Abadi, sebuah perusahaan yang bergerak di bidang trading. Program ini juga bertujuan untuk membantu mahasiswa memahami dinamika industri, terutama di bidang akuntansi dan keuangan, serta mengembangkan keterampilan teknis dan soft skills yang sangat dibutuhkan dalam dunia kerja.

Dalam kegiatan Kerja Profesi di PT Prima Multitrada Abadi, praktikan ditempatkan pada divisi akuntansi dan keuangan, di mana praktikan terlibat dalam berbagai kegiatan yang relevan dengan proses keuangan perusahaan. Beberapa tugas utama yang dilakukan meliputi verifikasi laporan keuangan, rekonsiliasi laporan dengan general ledger untuk memastikan kesesuaian dan keseimbangan pada neraca,

pengumpulan dan pengelolaan bukti-bukti pengeluaran, serta pencatatan transaksi penjualan dan pembelian ke dalam general ledger berdasarkan bukti-bukti transaksi yang ada. Melalui kegiatan ini, praktikan mendapatkan pemahaman yang lebih mendalam mengenai pentingnya ketelitian, ketepatan waktu, dan integritas dalam proses akuntansi.

Selain memperkuat pemahaman teknis, Kerja Profesi ini juga memberikan kesempatan untuk belajar langsung dari para profesional di perusahaan. Bimbingan dari para mentor sangat membantu dalam pengembangan keterampilan praktis serta soft skills seperti komunikasi, kerjasama tim, dan penyelesaian masalah. Semua pengalaman ini menjadi bekal berharga bagi praktikan untuk mempersiapkan diri dalam menghadapi tuntutan dan dinamika di dunia kerja yang sesungguhnya.

Melalui laporan ini, praktikan akan memaparkan kegiatan yang telah dilakukan selama program Kerja Profesi, termasuk kontribusi, pembelajaran, serta pencapaian yang diraih. Laporan ini disusun sebagai bentuk pertanggungjawaban atas pelaksanaan Kerja Profesi, dengan judul yang fokus pada peran dan tanggung jawab dalam proses verifikasi dan rekonsiliasi laporan keuangan di PT Prima Multitrada Abadi. Laporan ini diharapkan dapat memberikan gambaran mengenai pengalaman yang diperoleh, serta menjadi referensi bagi pihak kampus dan perusahaan dalam pengembangan program Kerja Profesi di masa mendatang.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Maksud dilaksanakannya kegiatan Kerja Profesi, yaitu:

- a. Melakukan kewajiban sebagai mahasiswa di Universitas Pembangunan Jaya untuk melakukan Kerja Profesi sebagai persyaratan dalam kelulusan.
- b. Menambah wawasan dan pengalaman mengenai bidang *finance* di perusahaan.
- c. Mampu memberikan kontribusi kepada perusahaan sesuai dengan teori yang diperoleh semasa perkuliahan di Universitas Pembangunan Jaya.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan dilaksanakannya kegiatan Kerja Profesi, yaitu:

- a. Mahasiswa diharapkan dapat memiliki gambaran ketika masuk ke dunia pekerjaan nantinya terutama pada ruang lingkup jurusan yang sedang di tempuh oleh mahasiswa di Universitas Pembangunan Jaya.
- b. Mahasiswa diharapkan mendapatkan bekal untuk bekerja nanti dari ilmu yang didapat selama masa kegiatan Kerja Profesi berlangsung.
- c. Mahasiswa diharapkan dapat menjalin hubungan kerja sama antara perusahaan dengan Program Studi Akuntansi Universitas Pembangunan Jaya guna mewujudkan Sumber Daya Manusia yang berkualitas.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Nama Instansi : PT. Prima Multitrada Abadi
Bidang Usaha : Trading
Alamat Instansi : Citylofts Sudirman, Jl. K.H. Mas Mansyur No.122 Unit 2611, Karet Tengsin, Kecamatan Tanah Abang, Jakarta, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10220.
Website : <https://indopma.com/>
Telp : (+62)21 2555 6645
Email : commercial@indopma.com

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Pelaksanaan kegiatan Kerja Profesi yang harus Praktikan penuhi untuk memenuhi syarat kelulusan adalah kurang lebih 900 jam atau hampir setara dengan 6 (enam) bulan, yakni mulai tanggal 03 Juli 2024

hingga 31 Desember 2024. Berikut sistem waktu kerja yang ditentukan oleh perusahaan untuk Praktikan sebagai Finance Accounting Intern:

Hari	Keterangan	Jam
Juli	Work from Office	09.00 – 17.00
Agustus	Work from Office	09.00 – 17.00
September	Work from Office	09.00 – 17.00
Oktober	Work from Office	09.00 – 17.00
November	Work from Office	09.00 – 17.00
Desember	Work from Office	09.00 – 17.00

Tabel 1.1 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

(Sumber: Data diolah, 2024)